



Communiqué de presse
Paris, le 17 janvier 2025

Brasseurs de France a appris avec vive émotion le décès de Monsieur Didier Guillaume, ancien ministre de l'agriculture, survenu ce jour à l'âge de 65 ans.

Elu de terrain dans la Drôme, président du conseil général, parlementaire, puis membre du gouvernement, il a consacré sa vie au service de la ruralité dont il était un ardent défenseur.

Comme ministre de l'agriculture, il fut constamment à l'écoute des problématiques de notre filière. Nous avons notamment élaboré sous son égide notre plan d'action pour la filière houblon et relayé de nombreux sujets structurants pour la filière brassicole. Durant la pandémie du Covid-19, il a présidé personnellement plusieurs réunions consacrées à la filière brassicole et pris des décisions fortes.

Matthias Fekl, Président de Brasseurs de France, salue sa mémoire et rend hommage à son action au service de notre agriculture et de nos filières.

A son épouse, Béatrice Frecenon-Guillaume, à sa famille, ses enfants, à son frère ainsi qu'à l'ensemble de ses proches, nous présentons nos plus vives condoléances.